

まちの わだい

My Town Topics



海外に日高町の魅力を発信！ —ベトナムのTV局が日高町取材—



シーカヤックに乗るレー・チーさん

9月14日(金)、ベトナム国営テレビ局(VTV)が、TBSとの共同制作番組「Sac Mau Nhat Ban (日本の色)～農泊にっぽん旅」の撮影を日高町で行いました。

この番組は、農林水産を体験する民泊や民宿を利用する「農泊」を軸に各地を訪ねるもので、松本町長が会長を務める日高町観光促進プロジェクト協議会がベトナムでの観光客誘致活動を続けてきたことなどから、今回日高町での撮影が決定。ベトナム人タレントであるバオ・アンさんと女優のレー・チーさんが日高町を訪問しました。

二人は午前中にふる里ペンション湯川を訪れ、柏ビーチで地引き網体験を行った後、地元の魚や野菜を使ったバーベキューを堪能。その後、バオ・アンさんは温泉館「海の里」みちしおの湯で温泉を、レー・チーさんは柏の海でシーカヤックを体験しました。

午後からは、二人で原谷の金崎竹材店を訪れ、黒竹の特徴や歴史を学んだほか、民芸品作りにも挑戦。再びふる里ペンション湯川に戻ると、夕飯にク工料理を味わい、日高町の自然や名産を満喫しました。

日高町の魅力が紹介されるこの番組は、12月にベトナムで放送される予定です。



黒竹に触れるバオ・アンさん

住民の目線に立ち職員の一致団結を

―田中新副町長就任式―

10月1日(月)、日高町副町長に選任された田中達也氏の辞令交付が、町役場にて行われました。

当日は、町長室で辞令を交付された後、3階大会議室にて就任式を開催。職員の前立った田中新副町長は「日高町のことについて勉強しなければならぬので、ぜひ色々教えてほしい。皆さんには、住民がどうすれば幸せになれるのかを常に念頭におき、ひとりで悩まず、一致団結して目標に向かってほしい。」と挨拶をし、歓迎の花束を贈呈されました。



田中副町長は県庁に38年間勤務し、商工労働政策局長や日高振興局長などを歴任。

松本町長からは「行政経験豊富であり、人柄も温厚で、副町長は適任者。行政手腕を存分に発揮して、町政発展に尽力してほしい」と激励の言葉が贈られました。

消防の仕事を見学 ―比井小・広域消防見学―

9月14日(金)、比井小学校(古川悟校長)の4年生児童8人が、日高広域消防本部を見学しました。

児童らは、最初に消防士の仕事について質問した後、消防本部内を見学。通信指令室では実際に通報を受ける様子を見学し、出動する署員に感嘆の声をあげていました。

また、ポンプ車や救急車に乗って説明を受けたり、放水を行う訓練も体験。

はじめて体験した消防士の仕事に、児童らはとても勉強になった様子でした。

